







Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la provincia de Segovia

La obtención de la Cédula de Habitabilidad. Aviso importante

La Junta Consultiva de Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana se dirigió en su día al señor fiscal superior de la Vivienda en solicitud de modificaciones en las instrucciones implantadas para la obtención de la Cédula de Habitabilidad, al objeto de que ello no significase lesión de los intereses legítimos de los contribuyentes por urbana, que en razón a esta circunstancia principalísima son acredores y por su comportamiento altamente patriótico tienen merecida la atención que se les ha dispensado.

El excelentísimo señor fiscal superior de la Vivienda ha tenido a bien resolver la instancia promovida en los términos que se concretan en la carta, que suficientemente autorizados damos a la publicidad, en la cual se contienen las instrucciones para el servicio que con arreglo a ellas queda implantado por la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana.

Se hace notar a los propietarios el derecho que les asiste a exigir que cuando menos los despidos de los arrendatarios se anuncien con quince días de antelación, lo cual habrá de ser observado en defecto de pacto que prevenga otro plazo distinto. De este modo se facilita su cometido a los señores inspectores municipales de Sanidad en la visita que han de hacer a las viviendas, lo cual constituye la razón de la invocación que se hace del derecho del arrendador, para no crear dificultades en el desenvolvimiento de un servicio de interés público que tiende a resolver una de las necesidades más urgentes de carácter social.

El escrito del señor fiscal superior de la Vivienda, cuyas instrucciones quedan implantadas, es el siguiente: «Ilustrísimo señor don Luis de la Peña, presidente de la Junta Consultiva de Cámaras Oficiales de la Propiedad.

«Muy señor mío y estimado amigo: Con sumo gusto contesto a su atenta carta.—S. R. número 406 de 15 del actual.

«La creación de la Cédula de Habitabilidad ha obedecido a la necesidad de impedir que sean ocupadas aquellas viviendas que carezcan de condiciones higiénicas; y el propósito de establecer un ritmo de inspección ineludible que pueda completarse la que está ordenada hacer, con el fin de confeccionar el Registro Sanitario de las mismas.

Quisiera yo saber la responsabilidad y el dolor que para toda la vida tendrían los padres de los niños que jugaban en la calle, si un pedazo de metralla nuestro les hubiese matado. Nuevamente he de recomendar que, en caso de alarma, se cumplan a la letra las disposiciones de las autoridades. Sólo así podrán evitarse desgracias que serán muy de lamentar, máxime cuando se han dictado las previsiones necesarias.

El problema triguero
Sigo ocupándome—dijo también el señor Pérez Mirete—de la cuestión del trigo y del problema que presenta la falta de numerario para las transacciones, y estoy realizando gestiones para obtener tres o cuatro millones de pesetas con destino a ellos con garantía de trigo.

Confío en el buen resultado de mis gestiones, con lo cual este problema pavoroso tendrá adecuada solución, y para cuando llegue el caso, tomaré medidas al objeto de que los agricultores se aprovechen de estas facilidades y en contra de algunos elementos que se dedican a estorbar la paz social y contra la política de abandono adoptada por el Gobierno central.

NOTICIARIO COTIDIANO ANTICOMUNISTA
En los Estados Unidos no pasará el comunismo
Aviso muy claro hecho a las organizaciones sindicales extremistas
Nueva York.—Hace algunos días que en Washington se han distribuido, por medio del correo, millares de copias de un aviso que llenó de estupor a los círculos oficiales y a los dirigentes de los Centros Sindicales de aquella capital.

El Presidente Roosevelt y Jhon R. Lewis, están designados como los «enemigos públicos números 1 y 2» y dicho documento, después de afirmar que «millones de americanos todavía sienten en sus venas la sangre de sus padres», decía: «Los vigilantes y las organizaciones afiliadas tienen a su disposición numerosas fauces de hombres dispuestos a responder a cualquier apelo que se les haga.

Washington.—El «Washington Post» da la noticia de la llegada en aquella ciudad de Lázaro Kaganovic, comisario de defensa industrial soviética y confidente de Stalin. La Embajada soviética se mantiene reservada y el departamento de Estado admitió que dicho comisario ha llegado para una misión técnica, sin embargo se afirma que su finalidad es la de sondear la opinión de Washington con relación al conflicto chinojaponés, dadas las reacciones inevitables que una guerra podría ocasionar en la U. R. S. S.

AGUAS DE MESA
Mondariz, Inesluis, Verín, Cabreiros siempre las encontrará en CASA VELASCO
Droguería y perfumería Isabel la Católica, 2. Telf. 260

Todos estamos constantemente expuestos a los ataques de la tuberculosis

Protegiendo al hermano tuberculoso te proteges tú, tus hijos y tu familia

Todos los segovianos patriotas han de contribuir con su donativo a la adquisición de camas para el SANATORIO ANTITUBERCULOSO de la provincia

Cesa en el cargo de administrador de Correos el señor Martínez

Le sustituye don Luis Peñalver
Ha cesado en el cargo de administrador principal de Correos de Segovia, el laborioso y activo funcionario de dicho cuerpo don Martín Martínez.

Nota de la Alcaldía
Los mozos del alistamiento de capital y reemplazo de 1930, José Pinar Marazuela y Policarpo Astudillo, han de presentarse con urgencia posible en el Negociado Quintas de este excelentísimo Ayuntamiento, para informarnos en asuntos que les interesan.

Segovia, 9 de Agosto de 1937.
gundo Año Triunfal.—El alcalde, Andrés Reguera.

NECROLOGIA
Confortada con los auxilios espirituales, ha fallecido en Jemenuño la señora doña Dionisia Herranz Saucedo, de la finada, por su carácter bondadoso, era muy estimada en aquel barrio, habiendo sido su muerte muy sentida.

Segovia meteorológica
Observaciones registradas en la estación meteorológica oficial (Instituto)
EN LA TARDE DE AYER
Presión atmosférica... 676
Dirección del viento... Oeste
Temperatura máxima... 28

Anuncios breves
Peluqueros
Se ofrece
Se necesita
Dependiente
Vendo
En casa
Se necesita
Se vende